

Personnel
Département fédéral de l'Économie
Monsieur le Conseiller fédéral Guy PARMELIN
Holzikofenweg 36
3003 Berne

Soutien à nos Paysans

Monsieur le Conseiller fédéral

J'ai consulté le lien Internet <https://swisscorruption.info/paysans> et je suis surpris(e) de la situation qui y est décrite.

Je suis conscient(e) de la nécessité de pouvoir compter sur un monde agricole moderne et performant dans le respect de nos valeurs et de nos traditions et pour parvenir à ces objectifs, nos Agriculteurs(trices) doivent pouvoir vivre dignement, avec un salaire qui correspond à leur travail.

Trop souvent, nous entendons que «les choses vont mal», sans comprendre d'où peut venir le malaise. C'était avant que je ne prenne connaissance du lien précité. Avant que je ne prenne conscience que notre belle Suisse n'est peut-être pas aussi propre que le monde politique veut bien la décrire.

Au-delà de garantir la **sécurité de l'approvisionnement de la population**, nos Paysans ont pour mission de conserver nos ressources naturelles et contribuer à l'**entretien du paysage rural**, une activité qu'ils assument à notre satisfaction.

Cependant, ils n'ont pas la compétence pour agir dans l'**entretien des Institutions**, et au vu des informations que j'ai pu recueillir sur le Site précité, il ressort qu'un grand nettoyage à ce niveau devient urgent.

Il semblerait que des sommes importantes ne sont pas rentrées dans les Caisses de l'État, alors que nous entendons de tous les côtés, que les Caisses sont vides et que les ressources pour aider les plus faibles, sont inexistantes.

Si la situation est telle que décrite, ça ne doit plus durer et il vous appartient de tout mettre en œuvre pour que notre Pays retrouve sa Démocratie et son État de Droit.

Je vous remercie de m'avoir lu et vous prie d'agréer, Monsieur le Conseiller fédéral, mes salutations respectueuses.

Signature :